



Los dulzaineros, el Mayordomo y alguno más fueron a buscar el Alcalde.

La Misa empezó a la una y fue oficiada por D. J. Luis con mucha solemnidad.

Los mismos que el año pasado cantaron muy bien la misa Baturra

La procesión, muy concurrida, elevó la calle de S. Juan a calle procesional.



En la Plaza pasamos mucho tiempo con los bailes y venta de rollos.

S. Pascual salió y entró en la Iglesia con los acordes del Himno Nacional

Pusieron una rampa de madera para sacar la que, con las sucesivas mejoras, será carroza. Volvimos a la Plaza para la rifa del cordero, más degustaciones de limonadas, mostachones, socajos y algo de rollo. Era ya muy tarde y mucha gente se marchó rápidamente para volver a sus destinos habituales.

Es de justicia felicitar a Alejandro por el empeño que se está tomando en realzar la festividad de S. Pascual; tampoco puedo

olvidarme del excelente equipo que respalda sus decisiones.

La Fuentevieja y la del Recuévano echan unos caños impresionantes. Han arreglado algo la Alameda por la parte de abajo; han plantado tulipanes por algunos sitios. Se sigue con el arreglo de las calles.

Como el río de los Peñascos del Recuévano lleva agua y el Carralabancos baja crecido, el Tajuña es navegable por la Hoz. De niños, un río era navegable cuando flotaba una gamella.

No oí ningún grillo y me extrañó. Tal vez el pasmo que hemos tenido no les ha dejado salir o se han ahogado con tanta agua; los grillos quieren poca humedad.

Por Maranchón



*Félix Sebastián "El juaniche"*